



AIG高校生外交官プログラムに選ばれました

新納さん(第一高)「外交官」に

米高校生と京都で交流 きょうから



る。新納さんは全国約千人の応募の中から書類審査や英語による筆記試験、面接などを経て日本プログラムに選出された。

国際社会でリーダーとして活躍できる人材の育成を目的に、海外の高校生と交流する「AIG高校生外交官プログラム」の参加者に、本県からただ一人、宮崎市の宮崎第一高2年、新納愛菜さん(17)が選ばれた。新納さんは27日から京都府で、米国の高校生訪問団と交流し国際感覚を養う。

AIG損害保険が主催し、日本から高校生40人を派遣する「渡米プログラム」と、20人が米国からの訪問団と交流する「日本プログラム」がある。

新納さんは27日、8月6日、米国の高校生訪問団20人と寝食を共にしながら、ディスカッションや講義を通して互いの文化を学ぶ。日本の伝統芸能を紹介する担当の一人として、訪問団にひよっこ踊りを紹介し、一緒に踊る計画も立てている。

将来は海外で働ける職業に就きたいという新納さん。「政治や教育、社会問題などをテーマにした討論会も計画されているので、物おじせず自分の意見を主張したい」と意気込んでいる。(中村和彦)

AIG損害保険株式会社が国際社会におけるリーダーとして活躍できる人材の育成を目的とした、『高校生国際交流プログラム』に、本校の新納愛菜さん(文理科2年:宮崎第一中卒)が全国多数の応募者の中から「日本プログラム外交官」に選ばれました(国内20名選出のうち宮崎県からはただ一人)。

新納さんは高校生外交官として今月27日から約2週間、京都にてアメリカの高校生を招き「ホスト側」として主体的な国際交流プログラムに参加します。

将来は海外で働きたいという新納さんにとって、このプログラムが素晴らしい体験となることを期待しています。

AIG高校生外交官プログラムの様子は以下のURLよりご覧になれます

<https://aiuushsd.wordpress.com/>

新聞掲載

宮崎日日新聞(7月27日掲載)